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续两场没有“露真相”的麦蒂
13日再次爆发，他用 37分和
9次助攻协助火箭客场通过
加时赛以 115:111战胜国
王，实现四连胜。

去年底麦蒂背伤痊愈复

出后，曾连续几场拿到31分
以上，但最近两场他从得分王
角色转变为组织后卫，两场加
起来才收获20分。此役他上
半时状态不佳，10投 7不中，
但下半时找回了准星。“我们
知道麦迪总要露出峥嵘的，会
挽救我们的。”老将穆托姆博

谈到麦蒂起伏的表现时说。
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与山东队的比赛之后，南

钢大华本赛季已经输掉了 4
场球，而八一昨天赢了浙江之
后，他们取得了18场胜利，已
经比南钢多赢了一场。按照篮
管中心的规定，在季后赛对阵
时，常规赛排名高的球队拥有
多一个主场的优势。考虑到本

周南钢将先后挑战广东和八
一，输球的可能很大，南钢要
想在常规赛结束时，占据联赛
前两名的位置已经相当困难。
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南钢队前天抵达济南
之后，本场比赛的技术代表

告诉南钢，本场比赛将由国
际级裁判王俊智执法。因为
这是赛前篮管中心必须要
通知主客两队的事情，老胡
也没有多想。没想到，一夜
过去了，主裁判和第一助理
裁判全换了。

昨天上午，老胡按时出
席了赛前的联席会议。在会
议进行到最后时，本场比赛

的比赛监督宣布了当场执
法裁判的名字，当听到“乔

龙升、汪梅”的名字时，老
胡发现不对头了，因为主裁
判出现什么问题不能如期
执法的话，比赛监督应该事
先通知两支球队。散会之后
老胡找到技术代表询问此
事，技术代表也没有给出明

确的解释，只是表示，这个
已经定了，不能再更改了。
“乔龙升、汪梅和巩晓

彬什么关系啊？他们是铁哥
们，只要山东队打什么热身

赛，巩晓彬肯定会安排他们
两个人吹的，临时换成这两

个人明显不让南钢赢啊！”
一位圈内人士告诉记者。而
乔龙升本人也是CBA著名
的问题裁判，在执法的CBA
比赛中，乔龙升多次出现带
有主观性的判罚。上个赛季
季后赛首轮，南钢客场打新

疆队的比赛中，南钢队员找
乔龙升理论时，乔龙升说了
一句经典的话:“你看我对
你们还不可以啊，刚刚你们
外援走步我都不吹。”昨天

的比赛，乔龙升故伎重演，在唐
正东找他理论时，乔龙升直接告

诉大唐:“这场比赛巩晓彬要定
了，你们拼也没用。”

在比赛过程中，胡卫东至
少3次冲到技术台上与技术代
表争辩，“哨子怎么能这么吹
呢，这球还能打吗？”看到老胡
怒气冲冲，技术代表竟然破天

荒地在比赛过程中，跑到南钢
的替补席安抚老胡。很显然，技
术代表对于裁判的表现也是看
在眼里，急在心里。
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上周五晚，浙江万马在主

场义乌战胜了福建队，取得了
三连胜。但是赛后，万马俱乐
部总经理王志刚的心情却非
常沉重。他告诉记者，因为义
乌球迷和福建队之间的冲突
事件，他几乎彻夜难眠，赢了
球却非常难受。昨天，王志刚

代表俱乐部就此事发表三点
公开声明。

一、对在万马主场发生这
样的不愉快表示遗憾和不满。
义乌作为上赛季CBA的优秀
赛区，球迷不应该有过激的行
为，这既不利于义乌主场表现

良好的精神风貌，也不利于两
家俱乐部之间的关系，更不利
于赛风赛纪的建设。

二、义乌的球迷是热情的
球迷，对万马俱乐部的支持和
关爱是球队进步的动力，万马
对义乌球迷非常感谢。但是就

类似事件，浙江万马曾经有过
沉重的教训。当时由于诸暨球
迷的过激行为，结果被取消了
主场资格，万马不得不中途转
移主场。在此万马俱乐部呼吁
义乌球迷能够文明观球。

三、万马和福建两家俱乐

部的关系一直很好。发生这样
的事，万马向福建俱乐部诚挚
道歉。 rs
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